
!岁女童
溜出幼儿园

! ! ! !华山路是上海文化底蕴厚重
的景观道路，可就在华山路镇宁路
附近，一处正在装修的民宅，外立

面遭野蛮破坏。“这不仅给房屋本
身带来安全隐患，而且破坏了华山
路周边的整体历史景观风貌。”有
读者向本报反映。
记者赶到华山路，被破坏外立

面的房屋位于上海戏剧学院后门
马路对面。附近居民称，这里原有
一扇窗户，现在竟连窗带墙全被敲
掉，很可能要改造成落地窗。“我们
这片房屋都有一定历史底蕴，加上
华山路两旁的梧桐树，景观非常漂
亮。但这户人家这么装修，把整体
风貌都破坏了。”居民遗憾地说。
记者致电静安区有关部门，静

安区房管、城管人员立即前往查
看。经调查，此处并非历史保护建
筑，但这样的装修施工破坏了房屋
结构，损毁了房屋外立面。有关部
门对此展开调查，争取尽快使房屋
恢复原状。 本报记者 屠仕超

华山路一民宅外立面损毁

! ! ! !本报讯（记者 房浩）今年 !

月，本报曾报道闸北区沪太路
"#$%弄龙盛佳苑小区门口的人行
道变身社会停车场，不仅阻碍通
行，还给行人带来安全隐患。后经
居委会出面协调，开发商承诺只在
人行道上保留 &个车位，剩余路面
还给居民。但近日，多名小区居民
致电本报，反映人行道再次“沦
陷”，乱停车现象死灰复燃。
昨天下午，记者在现场看到，

小区门口的人行道上又停满密密

麻麻的车辆，粗略一数有 $'多辆，
人行道也因此“缩水”大半。
记者致电晋城居委会，一名负

责人表示，当初和开发商、物业沟
通后，确实只允许保留 &个车位
供员工使用，如今车辆急剧增加，
可能是部分居民因小区地面车位
不够，于是驶入人行道上停靠。他
们将尽快联系开发商和物业，再
次明确人行道上的停车规定，并
责令对方加强监管。本报也将持续
关注此事。

!协调"过了 乱停车死灰复燃
承诺过了 人行道再次!缩水"

! ! ! !铁树开花已不罕见，可是见过
铁树结果么？近日，读者潘女士致电
本报 %&$!!!热线，反映自己单位里
一株十余年树龄的铁树结出了 $''

余颗红色的果子，果子如鹌鹑蛋大
小，十分罕见（见图 读者提供）。
园林专家邬志星表示，由于目

前申城气候较暖，暖冬偏多，因此铁
树开花时有发生。而铁树结果，则比
较罕见。一般而言，只要雌性铁树开

花后，就能够结出大小不一的红色
果实。但在实际过程中，受制于气
候、环境等多种因素，铁树果实并不
易结。“不过，只要时机成熟，料理得
好，有的铁树也可以每年开花、每年
结果。”
邬志星还提醒读者，铁树果子

虽然看上去颜色艳丽，却“好看不能
吃”，只能用于种植和观赏。

见习记者 徐驰

铁树结出200余颗红果
园林专家!较为罕见 好看不能吃
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! ! ! !本报讯（记者 屠仕超 王勤
俭）仁恒幼儿园是一所收费不菲
的幼儿园，但就在本月 $$日下
午，因幼儿园老师、门卫疏于看
护，一名 $岁女童独自从幼儿园
走失。幸亏女童被仁恒滨江园小
区的保安发现，才避免更严重的
后果。昨天，女童家长吴先生致电
本报反映此事，指责园方疏于看
护，没有尽到职责。

吴先生说，$$ 日下午 3 时
许，孩子的奶奶像往常一样来到
幼儿园门口接孩子回家，却发现
孩子不见了。顿时，奶奶惊出一身
冷汗：孩子去哪儿了呢？而这时，
幼儿园老师也发现了情况，正在
紧张寻找。
巧的是，幼儿园所在的仁恒

滨江园小区的保安，在值班时
发现一名女童在小区内独自行
走，顿觉疑惑，就把她带到了门
卫岗亭。
几经辗转，孩子的奶奶和幼

儿园老师才联系上保安，将孩子
领回。“$岁女童独自从幼儿园走
失，园方有不可推卸的责任。仁恒
幼儿园每月收费 .'''多元，难道
就是这么一个管理水平？”家长吴
先生很气愤。
记者致电仁恒幼儿园，工作

人员解释，事发时老师疏于看护，
孩子趁乱跑出教室。而幼儿园门
口有两名门卫，当时一名门卫在
接手机，另一名门卫转身接电话，
导致孩子溜出幼儿园时未被及时
发现。
“事发后，我们给予当事老师

警告处分，并扣了她一个月工资。
同时开展幼儿园全园安全教育，
向孩子家长真诚道歉。”仁恒幼儿
园负责人称。
对于这样的答复，家长吴先

生表示，他已经对仁恒幼儿园的
管理水平失去信心，觉得自己孩
子在这样的幼儿园里学习、生活，
难以让人放心。“我已让孩子转
校，希望她有一个新的安全的环
境。”吴先生说。

! ! ! !本报讯（记者 朱全弟 通讯员
黄蕾宇）本报 3月 4日 5.$版刊登
《只要我有一口气，就要救弟弟》报
道，次日松江报也刊登《而立之年遇
病魔 贫苦家庭再添愁》一文，讲述

松江一对务工姐弟遇到的困境。此
事受到社会关注，不少市民关心这
对姐弟的近况。据姐姐占翠珍向本
报记者和松江报记者反映：弟弟占
强武仍有严重的肺部感染，却已无
钱医治，停药则将危及生命。
占翠珍说，他们的故事见报后，

得到很多市民的关心。一位不愿透

露姓名的市民因父母早逝，也是兄
弟姐妹相互搀扶长大，所以特别理
解这种姐弟情，虽然家境不富，仍愿
略表心意。占翠珍泪流满面：“要不
是社会上这么多好心人，我都不知
道拿什么支撑下来。”
前期治疗加上手术费用共花去

近 .'万元，也花光了这个贫困家庭

的所有积蓄，能借的都借过了。占翠
珍说，弟弟的病情几经反复，唯一的
好消息就是血项指标正常，造血功
能也恢复正常，这说明移植手术非
常成功，但目前最大的困难就是肺
部感染。医生说，最难的阶段都挺了
过来，千万不要放弃。但是这个家庭
早已不堪重负，走投无路之下只能
选择停药。“我们心底里实在不想放
弃他。”说到这里，占翠珍泣不成声。
面对高昂的治疗费用，占翠珍

一家迫切希望社会好心人援手，挽
救她弟弟的生命。

! ! ! !烧烤摊为了宣称自己的羊肉新
鲜，几乎每天当街宰杀一只活羊。
日前，读者袁先生致电本报 %&$!!!

热线，反映在杨浦区国和路近清源
环路处，有这么一个“搏出位”的烧
烤摊，当街宰杀活羊实在残忍，也很
不卫生。

血腥过程成活广告
记者赶到国和路，找到了这处

烧烤摊。此时，活羊刚刚宰杀完毕，
地上一大摊鲜血，羊皮、羊内脏被横
七竖八地扔在地上，羊肉则用铁钩

高高吊起。新鲜宰杀的羊肉被做成
烧烤，!元钱一串。摊主不断招徕生
意，那只刚被宰杀的小羊成了最好
的“广告”。“别人烧烤摊卖的羊肉都
是冷冻的，不新鲜，口感不好。我的
羊肉是新鲜宰杀，吃起来很嫩。”摊
主十分得意。也正是看中了活羊宰
杀，所以这个摊位的生意还挺红火。
人多时，摊主还会摆开桌子、椅子，
供食客坐下来大快朵颐，营业一直
持续到次日凌晨 "时许。
袁先生称，这家烧烤摊几乎每

天都要宰杀一只活羊，有时生意好，

甚至要杀二三只。羊是放在大盆里，
搁在轿车后座上运过来的，宰杀时
间一般在傍晚。杀羊过程很残忍，先
将羊四脚朝天绑住，再放血、吹气，
直至砍头剖肚。“他们杀羊很快，十
多分钟，一只羊就杀好了。”袁先生
称。血腥的场面，有些路人不忍看，
更有小孩被吓得哭出声来。有人指
出，这到底是烧烤摊，还是屠宰场？

现杀活羊未经检疫
“最大的问题是，活羊根本没有

经过有关部门检验、检疫，万一是只

病羊呢？食品安全谁来保障呢？”袁
先生很担心。
据了解，屠宰检疫分宰前检疫

和宰后检疫，内脏有没有毛病、有没
有传染病、是否有寄生虫等，必须要
通过宰后检疫才能确认，检疫合格
后的肉制品方能上市。像这样的现
杀现卖，缺少宰后检疫这一道关，卫
生隐患不容小觑。宰杀畜禽必须定
点屠宰，集中检疫。
记者拨通 "$.."上海食品药品

安全热线，工作人员表示，现场宰杀
活羊存在安全隐患，他们会向杨浦

区市场监督管理局反映。居民希望
有关部门对此加强监管，确保食品
安全，更不能让血腥残忍的屠宰场
面在大庭广众下屡屡上演。
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本报曾报道过青云路华昌路一

家刚开业的餐厅!拉来活驴"现杀现

卖#!剥皮去肉的一根根驴骨被血淋

淋地吊在店外! 胆小的孩子看到后

禁不住惊叫$事后!有关部门联合执

法!对这家餐厅予以批评教育$

本报记者 屠仕超

烧烤摊每日当街上演宰杀活羊
场面血腥残忍 缺乏宰后检疫

松江外来务工姐弟再度请求好心人援手

弟弟术后肺部感染面临缺钱停药危境

! ! ! !幸被小区保安拦
住" 家长指责仁恒幼
儿园疏于看护

! 连窗带整面墙被敲 屠仕超 摄
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